

Se inicia la III Expo Café Perú en el Parque de la Exposición

Participan más de 160 productores de las regiones más representativas del país

Se busca elevar el consumo de per cápita de café a un kilo por año en el corto plazo

(Lima, 27 de setiembre de 2013).- Con la presencia de más de 160 expositores provenientes de las zonas productoras del país, hoy se inauguró la III Expo Café Perú 2013 en el Parque de la Exposición, cuyo acto fue encabezado por la vicepresidenta de la República y congresista, Marisol Espinoza. El evento se extenderá hasta este domingo 29.

La Expo Café es organizada por el Ministerio de Agricultura y Riego (MINAGRI), la Junta Nacional Café, la Cámara Peruana de Café y Cacao, los Ministerios de Producción y de Comercio Exterior y Turismo. En el evento también participan representantes de Promperú, la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (Devida), entre otras entidades.



En la inauguración, la vicepresidenta Marisol Espinoza destacó las acciones del Estado en la atención de la problemática del sector cafetalero nacional e hizo una invocación a incrementar el consumo a un kilo anual per cápita en el corto plazo para mejorar los ingresos de los pequeños productores.

Por su parte, el director de Competitividad del MINAGRI, José Muro, reiteró el compromiso del ministro Milton von Hesse y del sector agrario en continuar apoyando las acciones de los productores por elevar su competitividad y el acceso a nuevos mercados en el mundo.

Muro expresó que el MINAGRI seguirá trabajando de manera coordinada con las organizaciones de productores de café del país para enfrentar los efectos de la roya amarilla del café, y más bien, este problema debería ser una oportunidad para tomar medidas destinadas a mejorar la producción.

El café es el principal producto de agro exportación de Perú y las exportaciones de ese producto sumaron 1.021 millones de dólares en el 2013.